



Critica Ebrard a Creel por no renunciar a la presidencia de la Cámara de Diputados

El aspirante a coordinador Nacional de la Defensa de la Cuarta Transformación, Marcelo Ebrard criticó a Santiago Creel por no dejar la presidencia de la Cámara de Diputados.

En conferencia de prensa desde Tijuana, Baja California, Ebrard Casaubón afirmó que lo más coherente, si Creel quiere ser candidato de la oposición, es que debería renunciar a la presidencia de la cámara baja.



“No me extraña de Creel, cada vez que puede saque el cobre, que deje el cargo, todos los que estamos en el recorrido, participando debemos dejar el cargo, yo creo que es lo coherente, no entiendo esa reticencia o no se tiene confianza a sí mismo”, señaló. El excanciller reiteró que sería deseable que se realizaran debates entre las "corcholatas" para conocer sus propuestas, esto luego de que Claudia Sheinbaum ha criticado su Plan Ángel.

“Si hay puntos de vista sobre mi idea de seguridad, lo que yo estoy diciendo es que estoy muy abierto, muy dispuesto a discutirlo, si tiene una opinión Claudia, sobre mi Plan Ángel lo discutimos abierto, no hay problema con todo respeto, consideración somos compañeros, yo creo que esta pregunta se la tienes que hacer a ella, porque es ella la que está opinando sobre el Plan”, indicó.

Como parte de su gira por la entidad, se reunió con empleados de la empresa Avery, más tarde participó en un foro de seguridad donde se refirió al Plan Ángel.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/14/critica-ebrard-creel-por-no-renunciar-la-presidencia-de-la-camara-de-diputados-599392.html>